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Reunión Virtual - Comité Académico Agroalimentario (2022- 4) 
 

Fecha: viernes 5 de diciembre de 2022, 8:30 a 10:00 h. 
 

Orden del día 

1) Informes generales 

2) Evaluación de los webinarios (Producciones agropecuarias regionales como cimento de la soberanía 
alimentaria, por Ricardo Medina, Gabriela Cristiano). 

3) Publicación de la Edición especial de la Revista Extensão em Foco (por Roberta Paulert) 

4) Reportes de otras actividades del plano 

5) Elecciones del nuevo Coordinador y Subcoordinador para el bienio 2023-2024. 

 
Minuta de la reunión 
 
Participantes: 
*UFSC (Universidad Federal de Santa Catarina, Brasil)  
*UNR (Universidad de Rosario, Argentina)  
*USACH (Universidad de Santiago de Chile, Chile)  
*UFPR (Universidad Federal de Paraná, Brasil)  
*UNNE (Universidad Nacional del Nordeste, Argentina)  
*UNA (Universidad Nacional de Asunción, Paraguay)  
*UNS (Universidad Nacional del Sur, Argentina) 
*UFBr (Universidad Federal de Brasilia, Brasil) 
*UNL (Universidad Nacional del Litoral, Argentina) 
*UNLP (Universidad Nacional de La Plata, Argentina) 
*UNNOBA (Universidad Nacional del Norte de Buenos Aires, Argentina) 
 
 

1) Marciel informa de la entrega a AUGM de los documentos que elaboró el CAA sobre posible 
cooperación con el grupo COIMBRA. La información sobre la cooperación está en la página de 
UFSC con algunas Universidades. 
 
2) Gabriela nos cuenta sobre la importancia de las producciones regionales. Al webinario realizado 
en 2022 sobre estos temas asistieron 21 personas. La importancia de la realización de estos 
eventos, trascienden ese momento y el material es muy valioso para compartirlo y analizarlo 
después del webinario. Por ejemplo, Mónica compartió el link con la grabación que envió Gabriela 
y Ricardo, en una clase con alumnos de Maestría en Agronegocios.  
Todas las opiniones fueron sobre la excelencia de la organización y sobre los contenidos expuestos 
en el webinario, estuvo muy interesantes. La voluntad del CAA es continuar con esta herramienta 
tan útil, por una cuestión de llegada a mucha gente, por los bajos costos y por poder contar con 
expertos de diferentes lugares. 
No se considera una falla en la difusión del evento, sino en la falta de interés y la cantidad de 
ocupaciones de las personas. 
Para poder comenzar el año próximo con la publicación derivada de los dos webinarios de 
producciones regionales agropecuarias, hay que mandarles los modelos de cartas de invitación a 
los autores. 
Agustín opina que se debe continuar con esta modalidad aunque la gente participe poco porque 
además era a fin de año. Lo importante es que se aprovecha después el material al subirlo a 
youtube. 
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Mónica habló sobre el webinario de carne y propuso para el 14 de diciembre con dos disertantes, 
uno de Universidad de Santiago de Chile y otro. Se hace por emdio de un canal youtube propio de 
la Universidad de Asunción y el anterior webinario tuvo 5000 visitas.  
También se trató el tema de gestionar un canal propio para el CAA de AUGM. Si bien sabemos que 
esta posibilidad fue denegada en anteriores oportunidades, consideramos que es muy importante 
la difusión y que tendría más llegada a todos con un canal propio. Las cosas cambiaron a partir de 
la pandemia. Por otro lado, no es simple encontrar la información en la página de AUGM, hay que 
hacer varios pasos para encontrarla. Sería muy interesante difundir más las actividades del CAA. 
Hay que hablar con Juan Manuel por este tema. 
Es importante así mismo, realizar los eventos híbridos, se comentó la jornada realizada en Facultad 
de Ciencias Agrarias, de la Universidad Nacional de Rosario, posterior a las JJII, estuvo muy lindo 
realmente. 
 
3) Roberta presentó el número completo de la Revista Extensión en Foco, un volumen publicado 
especialmente para el CAA, un esfuerzo muy lindo, felicitamos a Roberta por su trabajo y por darnos 
la posibilidad de poder publicar en la revista. Es el N° 29, donde se publicaron 6 artículos dedicados 
ala extensión. Muchas gracias Roberta. 
 
4) Hay que proponer cursos de posgrado para el año próximo, es un tema muy importante. 
Actualmente está propuesto el de Patricia Lema de UDELAR. Por otro lado, Gabriel, que está 
realizando su posdoc en Rosario, está planeando realizar un curso durante su estancia en la UNR.  
También Silvia podría proponer otro. De todos es la duda de qué habría que hacerse para que sea 
en el marco de AUGM. Necesitamos si está la normativa de AUGM respecto a los cursos de 
posgrado. Preguntar a Juan Manuel. 
El lunes y martes habrá un taller con el grupo COIMBRA, se puede invitar allí a alguien para el 
curso. 
 
5) Elección del nuevo coordinador y subcoordinador. Luego de unas palabras de Marciel, él sugirió 
candidatos, dio tiempo para que hubiera otras propuestas. Resaltó la importancia de trabajar en 
equipo, de aunar esfuerzos y dar lo mejor de cada uno en todo. También destacó la importancia de 
trabajar con representantes de diferentes países y que Asunción será la sede de las JJII 2023. 
Luego de la votación se nombraron a Rosana Rotondo de la UNR, Argentina y a Mónica Gavilán 
como coordinadora y subcoordinadora respectivamente. 
Rosana y Mónica muy contentas de prestar este servicio y de trabajar en este hermoso CAA, 
agradecen la confianza puesta en ellas. 
 
Siendo las 10:00 de la mañana, nos despedimos. Muchas gracias por el trabajo compartido. 
Felicidades y muchas gracias. 
 
CAA 
 

 


		2022-12-22T17:38:43-0300




